



Tensión: Crece la presión de Claudio X. para que Santiago Creel decline por Xóchitl

Rebasado en encuestas y recolección de firmas, el panista resiste la operación en el Frente Amplio. Quejas de Mancera, Cabeza de Vaca y Preciado contra Baños.



La carrera presidencial rumbo a 2024 llegó al momento de definiciones, cuando las decisiones que se tomen darán dirección a lo que ocurra durante la campaña oficial. En la oposición, el diputado Santiago Creel resiste la embestida del fenómeno Xóchitl Gálvez (la desesperación del panista cada vez más se filtra a todo guion que le escriben).

Según conoció esta redacción de operadores del Frente Amplio, las quejas de varios de los que se inscribieron a la interna presidencial de la oposición contra el sistema de recolección de firmas que diseñó Marco Antonio Baños vienen instigadas por el propio Creel: tener un buen trato en la conformación de las listas pluris a cambio de aceptar el resultado final.



Por la sencilla razón -de acuerdo con esta versión- de que Xóchitl los rebasó a todos, por la derecha y a la buena (bueno, con algo de ayuda de Palacio Nacional). Inclusive la información desmentida de que Gálvez ya reunió 17 millones de firmas -obra de su estratega publicitario Aldo Hiram Campuzano, cocido por sus campañas sucias- descolocó a Miguel Ángel Mancera, Cabeza de Vaca y Jorge Luis Preciado. Inverosímil pero definitivamente ahora es la delantera.

Atrincherado en el PAN, con poco resistencia de Marko Cortés a lo que dicte el Frente Amplio y malestar por supuesta intromisión en la vida interna de los partidos, Claudio X. González presiona para que Santiago Creel decline a favor de Xóchitl, en unidad y sin dejar fisuras en el acto como las que dejó la senadora Lilly Téllez, quien sigue negándole legitimidad y apoyo al Frente Amplio.

La propuesta de coordinar la campaña presidencial de Xóchitl Gálvez está en la mesa de negociación de Claudio y Creel, pero para los operadores de la senadora del PAN eso sería un pésimo escenario. Creel no ha ganado una elección en su vida, y vive del "casi le gané a López Obrador en el 2000". Algo insuficiente para una estrategia ganadora.

De ahí de las declaraciones, empezando por Santiago Creel y siguiendo con Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid, de no declinar y esperar al resultado final de la convocatoria, mientras Mancera, Cabeza de Vaca y Preciado petardean el proceso de recolección de firmas.

[Tensión: Crece la presión de Claudio X. para que Santiago Creel decline por Xóchitl \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)